
Herr Brauckmann erkundigt sich, ob die bereits eingerichtete Nachtabsenkung 

der Straßenbeleuchtung noch in die Dämmerungsstunden erweitert werden 
könnte, oder ob es hier rechtliche Einschränkungen gibt. 

 
Die Verwaltung weist darauf hin, dass eine Verlängerung über die vorhandene 
Absenkdauer hinaus rechtlich zwar möglich wäre, voraussichtlich aber von 

Passanten als unangenehm empfunden werden könnte. 


